



Pièces	2 Pièces
Superficie	41 m²
Référence	8092710
Prix	255 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Au cœur de la Vieille Ville de Menton, à quelques pas de la Place du cap avec ses restaurants et commerces et de la plage des Sablettes; agréable 2 pièces en étage sans ascenseur d'un bâtiment ancien bien entretenu. Il comprend un séjour, une cuisine équipée, une chambre et une salle d'eau avec fenêtre. L'appartement est en excellent état, très lumineux et au calme. A 300 m du parking des Sablettes (possibilité de louer une place à l'année) Faibles charges : 1 082,27 € annuel. Nombre de lots dans la copropriété : 10.

In the heart of the Old Town of Menton, a few steps from the Place du Cap with its restaurants and shops and the beach of Les Sablettes; you will find this charming 1 bedroom apartment. It consists of a living-room, a separate kitchen, a bedroom and a bathroom with window. The apartment is in excellent condition, very bright and quiet. 300 m from the Sablettes public car park. Annual charges : 1 082,27 € Number of units in the condominium : 10.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

